



Coyoacán, a 20 de julio de 2025
Boletín: COY/DCS/088

RECIBIREMOS EL MUNDIAL CON OBRAS QUE PERDUREN: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Comienzan trabajos en las inmediaciones del Estadio Azteca, también llamado Estadio Ciudad de México, con miras al Mundial de Fútbol 2026.*
- *Supervisa y recorre el alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, calles del Pueblo de Santa Úrsula*
- *Anuncia trabajos de renovación completa de pavimento, banquetas y luminarias en el Circuito Azteca, desde avenida Del Imán a Calzada de Tlalpan.*

El alcalde de Coyoacán Giovani Gutiérrez Aguilar supervisó los trabajos que comenzaron a realizarse en las inmediaciones del estadio Azteca o estadio Ciudad de México, con miras al mundial de Fútbol 2026.

Acompañado de las directoras generales de Obras, Martha Amalia Elguea Viniegra; de Seguridad Ciudadana, Aurora Monserrat Cruz Ramírez y el director general de Servicios Urbanos, Juan Manuel Cortés Rico, el alcalde recorrió las calles aledañas a la zona del estadio, así como la calle Circuito Azteca en el costado norte del llamado Coloso de Santa Úrsula.

“Nosotros estamos haciendo obra pública que perdure para siempre, por eso visitamos el pueblo de Santa Úrsula. Adicionalmente vamos a hacer las banquetas de la calle de Las Flores que es una de las calles de importante tránsito de entrada y salida del Estadio Azteca. Esta calle, por muchos años, ha recibido tráfico intenso y tráfico pesado, por ello vamos a darle una renovación con trabajos que perduren” comentó el titular de la demarcación.

Además, Giovani Gutiérrez también anunció: “Quiero darles a conocer que vamos a hacer las banquetas de todo Circuito Azteca, vamos a reencarpetar de avenida del Imán a Calzada de Tlalpan y vamos a iluminar toda la zona en un calendario de obras que tenemos programado y planeado ya en coordinación con las autoridades del gobierno de la Ciudad de México”.

La arquitecta Martha Elguea, directora general de Obras, dio a conocer los detalles de los trabajos que se realizan en la calle de las Flores en esta zona que desemboca al Estadio Azteca:

“Siguiendo sus instrucciones, primero se hizo la reconstrucción de la línea de agua potable con la renovación de material que tenía ya varias décadas de antigüedad; posteriormente se levantó todo el suelo y se compactó perfectamente donde están los hundimientos registrados a raíz de las lluvias.





Posteriormente se van a levantar todos los brocales, también se van a nivelar todas las pendientes registradas en esta calle para no tener encharcamientos y posteriormente se colocará concreto MR42 que es un concreto pigmentado, de alta densidad, para tráfico pesado y estampado para que el pueblo no pierda la identidad”, comentó.

“De igual manera, -añadió el Alcalde Giovani Gutiérrez-, se van a comenzar los trabajos de retiro de cableado en desuso en coordinación con las empresas dedicadas a los servicios de telecomunicación o de servicios de televisión o internet de paga, a fin de que se retire todo este material que puede representar un riesgo en la zona”.

De esta manera se han comenzado a intervenir las calles más cercanas al Estadio Azteca con trabajos que se suman a los ya realizados en 2024, en donde se repavimentaron calles de Pedregal de Santa Úrsula y la avenida del mismo nombre, en donde se retiraron bienes mostrencos, se levantó cascajo y basura de esta avenida, así como vehículos en desuso y se construyó una ciclopista.

000

